

WARTA

Hendri Kampai: Perjuangkan Kebijakan yang Berpihak Rakyat, Presiden Prabowo Jadi Pahlawan Indonesia

Updates. - WARTA.CO.ID

Jan 5, 2025 - 08:38



PEMERINTAHAN - Bayangkan sejenak sebuah era di mana rakyat [Indonesia](#) kembali percaya penuh pada pemimpin mereka. Era di mana keadilan bukan lagi mimpi, dan kebijakan yang dibuat benar-benar berpihak pada rakyat, bukan

segelintir elit. Inilah peluang yang dimiliki oleh Presiden **Prabowo Subianto** saat ini. Sebagai pemimpin yang baru saja dipercaya rakyat, beliau berada di titik penentu sejarah—sebuah momen langka di mana arah bangsa bisa benar-benar diubah.

Indonesia, negara dengan kekayaan alam yang melimpah dan masyarakat yang tangguh, telah lama terjebak dalam pusaran kebijakan yang merugikan. Korupsi, misalnya, telah menjadi "**penyakit**" yang sulit diberantas. Ia meresap ke dalam sendi-sendi pemerintahan dan masyarakat, menciptakan budaya yang melemahkan kepercayaan publik. Namun, ini bukanlah sesuatu yang tak bisa diperbaiki. Presiden Prabowo memiliki peluang besar untuk memimpin revolusi moral yang mengubah wajah Indonesia, menjadikan kejujuran dan integritas sebagai nilai utama dalam pemerintahan.

Begitu pula dengan politik dinasti yang sering kali hanya memperpanjang oligarki. Fenomena ini menciptakan penguasa yang hanya berpikir untuk kepentingan kelompok, bukan bangsa. Dengan langkah tegas, Prabowo dapat memutus rantai ini, memastikan bahwa politik menjadi arena yang bersih, di mana siapa pun yang memiliki kemampuan dan integritas dapat tampil untuk melayani rakyat.

Kerusakan lingkungan adalah "**jeritan sunyi**" alam yang sering kali diabaikan. Hutan yang gundul, laut yang tercemar, dan pertanian yang terbengkalai adalah bukti bahwa kebijakan selama ini belum berpihak pada kelestarian sumber daya alam. Dengan visi yang kuat, Presiden Prabowo bisa menjadi pelopor dalam menciptakan kebijakan lingkungan yang berkelanjutan, mengembalikan harmoni antara manusia dan alam.

Tak kalah penting adalah sektor kesehatan dan pendidikan. Saat ini, biaya pendidikan dan kesehatan yang mahal telah menciptakan jurang ketidakadilan yang dalam. Banyak masyarakat yang harus mengorbankan kebutuhan dasar lainnya demi akses pendidikan dan kesehatan. Presiden Prabowo memiliki peluang untuk mengubah ini, menjadikan pendidikan dan kesehatan sebagai hak fundamental yang dapat diakses oleh **semua rakyat**, tanpa memandang status sosial.

Di bidang ekonomi, Prabowo dapat mencatat sejarah dengan melawan dominasi oligarki yang selama ini menguasai roda ekonomi dan politik bangsa. Dengan langkah nyata seperti membatasi impor yang tidak terkendali, mengutamakan produk lokal, dan memberikan subsidi yang tepat sasaran, ia bisa mengembalikan kedaulatan ekonomi Indonesia. Selain itu, hutang negara yang terus membengkak juga harus ditangani dengan kebijakan fiskal yang bijak, memastikan bahwa pembangunan dilakukan tanpa memberatkan generasi mendatang.

Tambang-tambang yang selama ini dikuasai oleh pihak asing dan swasta juga perlu menjadi perhatian utama. Kekayaan mineral Indonesia harus kembali dimanfaatkan sebesar-besarnya untuk kesejahteraan rakyat, bukan hanya segelintir pihak. Langkah ini tidak hanya memperbaiki keadilan ekonomi, tetapi juga menguatkan kedaulatan negara.

Presiden Prabowo juga dapat meninggalkan warisan yang luar biasa dengan memperbaiki sistem hukum. Aparat penegak hukum yang sewenang-wenang dan

politik uang yang merusak demokrasi harus segera dihentikan. Kepastian hukum yang adil dan transparan harus menjadi prioritas utama untuk mengembalikan kepercayaan rakyat terhadap institusi negara.

Dengan semua tantangan yang dihadapi, kehadiran Presiden Prabowo adalah kesempatan besar bagi Indonesia untuk bangkit. Jika beliau mampu mengambil langkah berani, tegas, dan berpihak pada rakyat, sejarah akan mencatatnya sebagai pemimpin yang membawa Indonesia ke era keemasan baru. Warisan ini, sebuah legacy yang akan dikenang sepanjang masa, bukan hanya akan menjadi milik Prabowo, tetapi juga milik seluruh rakyat Indonesia. Kini saatnya beliau membuktikan bahwa keberanian, ketegasan, dan visi yang kuat dapat mengubah arah bangsa ini menjadi jauh lebih baik.

HhhJakarta, 05 Januari 2025

Hendri Kampai

Ketua Umum Jurnalis Nasional Indonesia/JNI/Akademisi